

## 2学期始業式

8/28(水)、2学期始業式が行われました。日焼けした子どもたちは、真剣に式に臨んでいました。校長の話の中で、パリオリンピックで金メダルを取った選手が、小学校6年生の時に書いた作文を紹介しました。

そして、その選手のように、何年後の自分でもいいので、「なりたい自分の姿」を想像して、そういう自分になるために、今どうすればいいか考えて生活できるとよいですね、と話しました。

大きな行事もある2学期、子どもたちがいろいろなことに挑戦したり頑張ったりして、さらに成長してくれることを期待しています。



【真剣に話を聞く子どもたち】

## 陸上練習始まる!

9/3(火)、郡陸上教室記録会に向けた練習が始まりました。今年度は5・6年生の子どもたち43名が練習に参加しています。

種目は100m、50mハードル、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、800m(女子)、1000m(男子)、リレーです。放課後1時間程度の練習ですが、自分の記録更新を目標に頑張してほしいと思います。



【準備運動する子どもたち】

## 衛生検査

9/4(水)、2学期最初の衛生検査が行われました。保健委員会の児童が各教室へ出向き、①ハンカチ ②ティッシュ ③爪 ④朝食の4項目をチェックしてくれました。

これから運動会の練習も始まります。特に、熱中症予防対策として、朝食は毎日しっかりとってきてほしいと思います。



【ティッシュもってきた人」「はい!】



【互いに爪のチェック】

# 1年鍵盤ハーモニカ講習会

9/4(水)の2校時、体育館で1年生の鍵盤ハーモニカ講習会が行われました。講師に、館林市在住の渡辺先生をお招きし、呼吸の仕方から、吹き方、片付け方まで、丁寧に教えていただきました。最後は、「崖の上のポニョ」の演奏を聴かせていただき、子どもたちは嬉しそうでした。渡辺先生、ありがとうございました。



【音を出してみる子どもたち】

# 5年林間学校親子説明会

9/5(木)の6校時、5年生の林間学校親子説明会が行われました。コロナ禍で中止されていた林間学校ですが、昨年度より、また実施できるようになりました。

自然の中で普段できない体験をして、みんな楽しい思い出を作ってきてほしいと思います。お忙しい中お越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



【説明を聞く5年生親子】

# 陸上練習がんばっています!

9/10(火)の放課後、3回目の陸上練習がありました。暑さ指数が30~31ということで、校庭での練習を取りやめ、エアコンの効いた体育館での練習となりました。

子どもたちは5つのグループに分かれ、走る、跳ぶ、投げるの運動をローテーションで行いました。BGMが流れる中、こまめに水分補給をしながら、子どもたちは楽しく基礎体力づくりに励みました。

